



ENOJAN A CHINA ARANCELES DE SHEINBAUM

FRANCISCO MENDOZA NAVA Y ELIA CRUZ CALLEJA

VE COERCIÓN DE EU en propuesta de México; califica las medidas de "discriminatorias y excluyentes"

PRESIDENTA PLANTEA DIÁLOGO y adelanta que no quiere tener conflicto con ningún país

RECHAZA BUSQUE COMPLACER A EU; se trata de fortalecer la economía vía Plan México, dice. **P. 4**



LIN JIAN. Portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores

China rechaza firmemente las medidas que se toman bajo coerción para restringir o socavar los derechos e intereses legítimos de China bajo cualquier pretexto"



CLAUDIA SHEINBAUM. Presidenta de México

Estamos hablando con los embajadores. No queremos ningún conflicto con ningún país. Entonces, se está hablando con ellos, con el embajador de China"



China se opone a aranceles de México

RECONOCE LA relación con nuestro país, pero advierten que protegerá sus intereses

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

El gobierno de China se pronunció en contra de la imposición de aranceles de hasta 50% para sus productos importados desde México. Esto ante el anuncio hecho por la Secretaría de Economía y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, las cuales argumentaron que se trata de una medida para proteger la industria nacional.

En conferencia de prensa, Lin Jian, portavoz del ministerio de Relaciones Exteriores, comentó que China se opone a cualquier coerción para imponer restricciones comerciales a sus productos bajo diversos pretextos. Asimismo, sostuvo que esta medida merma los derechos e intereses legítimos de su país.

“El gobierno chino se opone a todas las formas de nacionalismo y protec-



Señaló que se opone a cualquier tipo de coerción. AFP

DATO

EL GOBIERNO chino calificó las medidas de “discriminatorias y excluyentes”.

cionismo, así como a las medidas discriminatorias y excluyentes. Y rechaza firmemente las medidas que se toman bajo coerción para restringir o socavar los derechos e intereses legítimos de China bajo cualquier pretexto”, indicó.

El funcionario afirmó que el gobierno de Xi Jing Ping protegerá firmemen-

te sus derechos e intereses a la luz de la evolución de la situación. No obstante, reconoció en México a un miembro importante del “sur global”, subrayando que la cooperación comercial para ambas partes de manera natural.

Finalmente, el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores reconoció que las relaciones con México son de gran importancia. En tanto, dijo esperar que el gobierno federal trabaje con su país en la misma dirección para impulsar conjuntamente la recuperación económica y el desarrollo del comercio mundial. •